

Liebe Fan\_innen, Freund\_innen und Interessierte,

im Jahre 1700 hat Johann Engelbrecht Gerhardt für die Kirche in Russow eine bemerkenswerte Orgel gebaut. Wie bei vielen Instrumenten hat man über die langen Zeitläufte hinweg so einiges verändert, repariert, es sich gefügiger gemacht. Und: es letztendlich verhunzt.

Seit 2009 ist das seit Jahrzehnten nicht mehr spielbare Instrument vorzüglich rekonstruiert und harrt der Findung, welche Musik denn darauf besonders gut klinge:

DAS ALLES # 31 - pedalfrei und köstlich

eine Stunde mit der Johann-Engelbrecht-Gerhardt-Orgel (1700) in Russow

[http://organworks.de/tl\\_files/pdfs%20DAS%20ALLES/AO-1102-Hahn.pdf](http://organworks.de/tl_files/pdfs%20DAS%20ALLES/AO-1102-Hahn.pdf)

wann: Mittwoch, 7.August 2013

Achtung: 20 Uhr (vor Ort versehentlich so angekündigt ...)

wo: Evangelische Kirche Russow / Ostseebad Rerik (Nähe Bad Doberan)

[http://de.wikipedia.org/wiki/Dorfkirche\\_Russow](http://de.wikipedia.org/wiki/Dorfkirche_Russow)

Karte: <http://goo.gl/maps/uFkia>

für Schnäppchen-Jäger\_innen ein weiteres Konzert am nächsten Abend:

Donnerstag, 8.August, 20 h, spiele ich in einer regulären Konzertreihe der Ev. Kirchengemeinde im Ostseebad Rerik auf einer Orgel aus den 1970ern ein Konzert. Der Fokus: 'Was kann die Orgel außer sakral?' ...